


道、更には道北には遠く及びません。現役選手の時は国内外たくさんのスキー場
に行かせてもらいましたが、雪質・環境は世界に誇れると思っています。和寒町
は毎日のように雪が降り、気温が低いので雪が常にいい状態で保たれており、更
には町の中心部から徒歩で行けるスキー場というのは本当に珍しいと思います。
除雪が大変だったり、寒いのが苦手だったり
するかもしれませんが、「冬を楽しもう、雪を
楽しもう」と思ったら和寒のようなポテンシャ
ルを持った町はそうそうないのではないで
しょうか。
　今はスキー少年団の指導をしていますが、
オリンピック選手を育てるという気持ちでは
なく、とにかく冬を楽しむ、雪を楽しむ、ス
キー・スポーツを楽しむということに重点を
おいています。その先にオリンピックに出た
いという目標が自然に湧いてきたら個人的に
は嬉しいですが、最初からトップアスリート
のような厳しい練習を課してしまうと子供たち
の選択肢を狭めてしまうと感じていて、和寒
の恵まれた環境に感謝しながらスキーを楽し
む気持ちを伝えていけたらと思っています。

今興味をもっていることをお聞かせください。
　息子がもうすぐ2歳になるのですが、冬になってからあまり外に出たがらず、ど
うやったら雪が好きになってくれるか試行錯誤しています。親も子どもも一緒に雪
で遊び、成長できるような取り組みに興味があります。あとはせっかく北海道にい
るのでオートバイに興味があるのですが、妻に反対されています。今は教育委員
会にいますので和寒にお立ち寄りの際は是非遊びにいらしてください。


